

Dans ce treizième volume, nous avons les dialogues entre le Ciel et Luisa Piccarreta du 1^{er} Mai 1921 au 4 Février 1922. En voici un extrait significatif où le Seigneur cherche à expliquer aux petits que nous sommes combien vivre dans Sa volonté est essentiel pour chacun de nous. Ainsi, de même que l'on ne saurait se passer d'eau, sans mourir, on ne saurait se passer de vivre dans la volonté de Dieu sans faire courir à notre âme les plus grands dangers. Voici donc ce que le Seigneur déclarait le 26 Juillet 1921 à sa confidente Luisa Piccarreta :

Ma fille, si le soleil est le roi de l'univers, si sa lumière symbolise ma majesté et sa chaleur mon amour et ma justice, de telle sorte que lorsque le soleil trouve un sol improductif, il le rend stérile en l'asséchant de ses rayons brûlants, alors l'eau peut être appelée la reine de la terre. Elle symbolise ma Volonté. Il n'y a aucun endroit où elle n'entre pas et aucune créature ne peut exister sans elle. Peut-être est-il possible de vivre sans le soleil, mais personne ne peut vivre sans l'eau. L'eau entre en tout, même dans les veines et les autres parties internes du corps humain. Dans les entrailles de la terre, elle suit son cours ininterrompu en silence. On peut dire que l'eau est non seulement la reine de la terre, mais aussi son âme. Sans l'eau, la terre serait comme un corps mort.

Telle est ma Volonté : elle est non seulement la reine, mais, plus encore, l'âme de toute chose créée ; elle est la vie de chaque battement et de chaque fibre du cœur. Ma Volonté, comme l'eau, coule en tout : parfois silencieuse et cachée, parfois éloquente et visible. L'homme peut se soustraire à ma lumière, à mon amour et à ma grâce, mais jamais à ma Volonté ; ce serait comme s'il voulait vivre sans eau. Même s'il existait un homme assez fou pour détester l'eau, alors, en dépit du fait qu'il la détesterait, il serait forcé d'en boire : ce serait l'eau ou la mort.

Ma Volonté est comme cela : elle est la vie de tout, mais les créatures peuvent l'aimer ou la détester. Cependant, malgré elles, elles sont forcées de la laisser couler en elles comme le sang dans leurs veines. Essayer d'échapper à ma Volonté serait une sorte de suicide de l'âme...

Seigneur Jésus, donnez-nous la grâce de comprendre combien vivre en accomplissant Votre volonté est salutaire pour notre âme et pour que nous arrivions à la vraie sainteté.



ÉDITIONS
RÉSIAC
code 011675

12 €

Luisa Piccarreta
la petite Fille de la Divine volonté

LE LIVRE DU CIEL
Tome 13



**Dialogues avec le Ciel
du 1^{er} Mai 1921 au 4 Février 1922**

RÉSIAC

TABLE DES MATIÈRES

AVERTISSEMENT	7
<i>1^{er} mai 1921 : La volonté humaine crée de la dissemblance entre le Créateur et la créature. Tout est harmonie pour qui vit dans la Divine Volonté.</i>	<i>9</i>
<i>21 mai 1921 : Jésus trouve son repos en celui qui vit dans sa Volonté.</i>	<i>10</i>
<i>2 juin 1921 : Dans ces écrits de Luisa, tout est doctrine de Jésus. Quand il est venu sur la terre, il n'a presque pas parlé de la Divine Volonté parce qu'il devait d'abord préparer ses créatures à ces enseignements et qu'il se réservait à lui-même le soin de les donner</i>	<i>11</i>
<i>6 juin 1921 : L'oeuvre de la Rédemption surpassé de beaucoup l'œuvre de la Création ; pourtant, les deux sont surpassées par l'oeuvre de l'accomplissement de la Divine Volonté. Vivre en elle constitue le plus grand miracle que l'omnipotence de Dieu peut offrir.</i>	<i>13</i>
<i>12 juin 1921 : Dans la créature, Dieu ne cherche pas uniquement ses œuvres mais sa propre vie ; il la trouve seulement dans l'âme qui vit dans sa Divine Volonté. La mission de Luisa.</i>	<i>14</i>
<i>20 juin 1921 : Jésus veut protéger le cadeau de sa Volonté offert aux créatures. Celui qui vit dans la Divine Volonté doit, comme le soleil, être le centre et la lumière de tout.</i>	<i>15</i>
<i>28 juin 1921 : Le Royaume de la Divine Volonté est un royaume véritable. Les âmes qui vivent dans la Divine Volonté donnent, avec Jésus, la vie à tous les êtres et en reçoivent l'amour et la gloire.</i>	<i>16</i>
<i>14 juillet 1921 : L'âme qui vit dans la Divine Volonté s'expose à son soleil et réfléchit toutes ses divines perfections.</i>	<i>17</i>
<i>20 juillet 1921 : La Divine Volonté symbolisée par l'eau, l'élément le plus nécessaire à la vie sur la terre.</i>	<i>18</i>

<i>26 juillet 1921</i> : Le soleil est le symbole de la divine Majesté et l'eau celui de la Divine Volonté, cette dernière étant la reine et l'âme de tout. La créature pourrait vivre sans le soleil mais non sans l'eau.....	19
<i>9 août 1921</i> : L'activité de l'âme dans l'immensité de la Divine Volonté. Ses actes rejoignent toutes les créatures et le Créateur lui-même.....	20
<i>13 août 1921</i> : La Divine Volonté porte en elle joie et bonheur. L'âme qui s'y maintient engendre des « fils » par ses pensées, ses paroles, ses actions et ses actes d'amour, produisant au Ciel joie, gloire et bonheur, et semant sur la terre de nouvelles grâces.....	21
<i>20 août 1921</i> : Jésus défend et garde jalousement ceux qui vivent dans sa Volonté, car chacun de leurs actes est habité par la Vie divine. Il sont la nouvelle Crédit, incessante, infinie, divine.....	22
<i>25 août 1921</i> : L'importance d'agir dans la Divine Volonté et de se laisser immerger par elle. La valeur de chaque nouvelle connaissance sur la Divine Volonté.....	23
<i>2 septembre 1921</i> : Jésus entraîne l'âme peu à peu afin qu'elle possède le Royaume, qu'elle devienne reine. Il y déverse de nouveaux bienfaits et de nouvelles connaissances, selon la fidélité que l'âme lui accorde.....	24
<i>6 septembre 1921</i> : Luisa reproduit ce que la très sainte Humanité de Jésus a réalisé dans la Divine Volonté. Chaque nouvelle vérité apprise amène une plus grande union avec Jésus et un nouvel héritage accordé.....	26
<i>14 septembre 1921</i> : En multipliant ses actes dans la Divine Volonté, l'âme progresse tout comme l'Humanité de Jésus a progressé : en âge, en sagesse et en grâces. La sainteté dans la Divine Volonté diffère de celle de la pratique des vertus.....	27
<i>16 septembre 1921</i> : Hérode se moqua de Jésus. Comment les créatures renouvellent les peines de Jésus. L'Humanité de Jésus, avec ses Actes réalisés dans sa Volonté, a préparé la place pour nos propres actes dans sa Volonté.....	28
<i>21 septembre 1921</i> : L'immense chagrin que Jésus éprouve parce que ses enfants refusent ses bienfaits. Les révoltes entre les partis et contre l'Église. Jésus devant Caïphe : chaque peine et chaque bonté forment une journée lumineuse.....	30

- 28 septembre 1921* : Jésus est lumière. Tout ce qui vient de lui est lumière donnant vie aux créatures, mais le péché change les choses en noirceur. La différence entre la sainteté dans la Divine Volonté et celle des vertus : la première est comme la vie des poissons dans la mer et la seconde comme celle des oiseaux sur la terre. 32
- 6 octobre 1921* : L'état de péché réduit l'homme et tous ses biens à un point de noirceur et de mort, alors que l'état de grâce l'élève à un point de lumière et de divine beauté. 34
- 9 octobre 1921* : Au dernier repas, Jésus accorde la place d'honneur à Luisa, entre Jean et lui. Il s'est donné à tous en nourriture sous la figure de l'agneau, voulant que chaque chose soit convertie par nous en nourriture d'amour pour lui. Notre volonté est la responsable. 35
- 13 octobre 1921* : Chaque parole de Jésus, si nous la recevons, l'assimilons et la méditons, forme dans notre cœur une fontaine d'eau vive qui jaillit en vie éternelle pour étancher notre soif et celle des autres. Celui qui ne veut pas de la mer de la Divine Volonté peut au moins profiter des canaux des autres vérités. 37
- 16 octobre 1921* : Toutes les créatures renaissent à travers la très sainte Humanité de Jésus, ayant été conçues avec lui dans son Incarnation et délivrées au moment où il a donné sa Vie sur la Croix. 38
- 18 octobre 1921* : Pour celui qui est inquiet, c'est la nuit ; pour celui qui est paisible, c'est le jour. L'anxiété est un manque d'abandon à Jésus. 40
- 21 octobre 1921* : Méditer sur la Passion de Jésus donne beaucoup de bienfaits. On y trouve tous les remèdes à la malice humaine. Dans la mesure où l'on veut être dans la Divine Volonté et en faire sa propre vie, on acquiert les divins attributs de Dieu. 41
- 23 octobre 1921* : Toute sainteté émane de la très sainte Humanité de Jésus à travers sa sainte Passion. C'est ainsi que Jésus amène Luisa à sa Divine Volonté. Et ce n'est que récemment qu'il a commencé à ouvrir les canaux de ces vérités pour les autres afin qu'elles soient 43
- 27 octobre 1921* : Jésus a d'abord fait vivre Luisa dans sa très sainte Humanité où elle a trouvé toutes les délices, puis il l'a préparée à être un corps pour lui. Ainsi a-t-il fait pour sa Maman céleste. La Divine Volonté veut être pour la créature ce que l'âme est au corps. 44

<i>29 octobre 1921</i> : Jésus confiné et seul dans une sombre prison. La signification des trois heures d'attente à l'aube, en compagnie de Luisa. Son emprisonnement dans les tabernacles. Les mesquineries envers Jésus.....	46
<i>4 novembre 1921</i> : La créature doit retourner en son Créateur et se reposer dans son sein. Elle garde dans tout son être des liens innombrables avec lui. Elle est appelée à la sainteté dans la Divine Volonté.....	48
<i>8 novembre 1921</i> : Quand la volonté humaine reflète la Volonté Divine et devient lumière, Jésus lui-même la porte afin de la laisser circuler au Ciel et sur la terre. Vivre dans la Divine Volonté, c'est multiplier la Vie de Jésus et lui donner une gloire divine pour tout.....	51
<i>12 novembre 1921</i> : Les formes de sainteté peuvent être symbolisées par diverses choses créées. La sainteté de la vie dans la Divine Volonté est symbolisée par le soleil.	52
<i>16 novembre 1921</i> : Jésus a été enchaîné au cours de sa Passion afin de libérer l'homme des liens et des chaînes du péché.....	55
<i>19 novembre 1921</i> : Pendant son Agonie à Gethsémani, Jésus a eu l'assistance de sa très sainte Mère ainsi que celle de Luisa. Pour être libéré par la vérité, il est nécessaire de le vouloir et d'agir en conséquence. La vérité est simple.....	56
<i>22 novembre 1921</i> : Les actes accomplis dans la Divine Volonté sont des jours de lumière pour Jésus. Perversité de l'hypocrisie.	59
<i>26 novembre 1921</i> : Le projet divin avait prévu deux appuis pour Jésus : la Mère céleste et la petite fille de la Divine Volonté. Dieu a centralisé dans la très sainte Humanité de Jésus le dessein de la Création, en Marie les fruits de la Rédemption et, en Luisa, le dessein de la gloire de sa Volonté. C'est le miracle suprême, supérieur même à la très sainte Eucharistie.	61
<i>28 novembre 1921</i> : L'âme qui vit dans la mer de lumière de la Divine Volonté devient comme un bateau de lumière qui, dans ses mouvements, reste toujours ferme dans la divine immuabilité.	64
<i>3 décembre 1921</i> : Comme ce fut le cas pour la Rédemption, bien des préparatifs sont nécessaires pour que vienne le Règne de la Divine Volonté dans les âmes. Les saintetés mineures préparent la sainteté dans la Divine Volonté qui est toute divine....	66

<i>5 décembre 1921</i> : Celui qui, par fausse humilité, refuse les dons de Dieu est un ingrat. En voyant que Jésus parlait beaucoup d'elle, Luisa a fait ainsi pour sa plus grande confusion.	68
À son mariage mystique (32 ans auparavant), il lui fut donné le don de la Divine Volonté. Jésus permet les doutes et les difficultés chez Luisa afin de l'aider à cheminer et aussi pour répondre aux autres par anticipation.....	68
<i>10 décembre 1921</i> : Créativité et fécondité inestimables des actes réalisés dans la Divine Volonté.	71
<i>15 décembre 1921</i> : S'immerger dans la Divine Volonté, c'est revenir à l'ordre premier et éternel.	71
<i>18 décembre 1921</i> : Le trouble assombrit la paix. La paix est le printemps de l'âme ; elle est lumière ; elle amène la domination sur soi-même et sur les autres. Jésus est la véritable paix.	72
<i>22 décembre 1921</i> : Le motif pour lequel l'homme agit traduit ce qu'il est. Comparaison entre la Divine Volonté et les vertus.....	74
<i>23 décembre 1921</i> : C'est seulement en vivant dans la Divine Volonté que l'âme donne à celle-ci la possibilité d'agir librement en elle. Le bien que Jésus a accompli en dormant. La paix véritable.....	75
<i>25 décembre 1921</i> L'ingratitude glaciale que Jésus a rencontrée au moment de sa naissance. Seule sa propre Volonté et ceux qui la possèdent peuvent tout lui donner. Après sa Mère, la première personne que Jésus a appelée quand il est né a été Luisa. En Luisa sont nés les autres enfants de sa Volonté.....	77
<i>27 décembre 1921</i> : Quand une âme entre dans la Divine Volonté, elle se mire dans la Divinité et en acquiert les traits. Alors, tout en elle n'est que l'épanchement de la Divinité par Jésus.....	79
<i>28 décembre 1921</i> : Anxiété de Luisa devant le manque d'assistance de la part d'un prêtre ; Jésus est disposé à la suspendre de son état de victime plutôt que de manquer de considération envers le prêtre. Jésus est même prêt à faire ce que Luisa veut. Elle vit une très grande peur de ne pas réaliser la Volonté de Jésus	81
<i>3 janvier 1922</i> : L'âme qui vit dans la Divine Volonté restaure toutes ses relations avec Dieu de même qu'avec les choses créées.	82

<i>5 janvier 1922</i> : Jésus est disposé à accomplir le miracle de garder Luisa en vie, sans un prêtre qui la délivre de son état de mort quotidien, mais il sent le besoin de la libérer de son intense amertume empêchant sa félicité.....	83
<i>11 janvier 1922</i> : Les âmes qui vivent dans la Divine Volonté sont dans le Corps Mystique comme la peau, apportant à tous les membres la vie qui circule dans les capillaires et qui donne à chacun une parfaite croissance dans sa forme et sa beauté.	85
<i>14 janvier 1922</i> : La Très Sainte Trinité, vie inaccessible et feu dévorant, fait descendre ses rayons sur tous. Avec Jésus, Luisa présente à la Trinité les hommages de tous....	86
<i>17 janvier 1922</i> : Jésus est le Bon. Nos actes doivent être accomplis pour lui uniquement, sans motif humain, et lui leur donne vie.	87
<i>20 janvier 1922</i> : Jésus choisit parmi les plus misérables ceux qui doivent vivre dans sa Volonté. Pour bien s'y embarquer, l'âme doit oublier ses haillons et les brûler.	88
<i>25 janvier 1922</i> : Au Ciel, il y a grande abundance de gloire, de béatitude et de joie pour toutes les vérités qu'on a apprises sur la terre. L'âme doit ouvrir ses portes à la Divine Volonté.	90
<i>28 janvier 1922</i> : La très sainte Humanité de Jésus ouvre à l'homme les portes de la Divine Volonté et la fontaine de tous ses bienfaits..	92
<i>30 janvier 1922</i> : Chaque vérité révélée est comme une nouvelle création. Vouloir y faire obstacle est une offense à Dieu.	94
<i>2 février 1922</i> : L'Humanité de Jésus est complètement formée en Luisa. Cette période de formation est terminée et elle est sur le point d'en aborder une autre : c'est le temps d'agir. Les actes dans la Divine Volonté sont comme des soleils.....	95
<i>4 février 1922</i> : Jusqu'à maintenant, Jésus a parlé d'agir, d'opérer dans la Divine Volonté, d'y entrer, d'y vivre. Maintenant, il sera question de circuler dans la grande roue de l'Éternité.	97